

Informe Semanal

Coyuntura minera: foco local

22 de Marzo de 2024

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera

Lic. Jorge Matías González

Lic. Melisa Eyraz



Ministerio
de Economía
República Argentina

Secretaría
de Minería

SEMANA 22/03/24

Novedades en proyectos y operaciones nacionales¹

Estado del proyecto:

- Producción
- Construcción
- Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad
- Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada
- Cierre o Mantenimiento

22/03/24	Lithium Argentina	■
-----------------	--------------------------	-------------------------------------

La compañía, junto a sus socios JEMSE y Ganfeng, ha anunciado los resultados del cuarto trimestre y del año completo 2023, así como su perspectiva para 2024. El proyecto Cauchari-Olaroz en la provincia de Jujuy está produciendo aproximadamente al 50% de su capacidad nominal de 40.000 toneladas por año y se espera que alcance su capacidad total para mediados de 2024. La producción prevista para 2024 es de 20.000 a 25.000 toneladas de carbonato de litio, generando un flujo de efectivo positivo. El nuevo CEO, Sam Pigott, está enfocado en completar el ramp-up de la Etapa 1 de Cauchari-Olaroz y optimizar el desarrollo de otros proyectos de la compañía en Argentina, aprovechando su sólida posición financiera y la calidad de sus activos de salmuera. [Más Información](#)

19/03/24	Galán Lithium.	■
-----------------	-----------------------	-------------------------------------

La empresa ha comenzado el llenado de un segundo estanque en su proyecto de salmuera de litio Hombre Muerto en Catamarca. A medida que se acerca la finalización de la construcción de la Fase 1 y se prepara para el inicio de la producción el próximo año. La compañía ha informado que los movimientos de tierras y la instalación del revestimiento están completos en un 65%, y también está en marcha la construcción de un tercer estanque. Mientras tanto, continúan los trabajos de evaporación en el primer estanque, que ya contiene aproximadamente 500 toneladas de equivalente de carbonato de litio (LCE). Galán Lithium también ha avanzado con los permisos de construcción para la Fase 1 y ha presentado una evaluación de impacto ambiental para la Fase 2. La empresa planea una producción escalonada de LCE, comenzando con 5.400 tpa en la Fase 1 y aumentando hasta 60.000 tpa para 2030 en la Fase 4, que incluirá salmuera de litio de varios proyectos en Argentina. El director de la compañía expresó confianza en el progreso y el potencial de Galán para convertirse en un importante productor de litio en Argentina para 2025. [Más Información](#)

18/03/24	Glencore Plc.	■
-----------------	----------------------	-------------------------------------

La firma ha anunciado una inversión de 400 millones de dólares en los próximos tres años para proyectos de crecimiento en Argentina, incluyendo el proyecto MARA de cobre y oro en Catamarca y el proyecto El Pachón en San Juan. Esta inversión se enfocará en el desarrollo, estudios de factibilidad y obras iniciales de los activos. Además, Sandstorm Gold Royalties tiene un acuerdo con MARA para convertir la regalía NSR existente en un flujo de oro, lo que le dará derecho a comprar el 20% del oro producido con pagos continuos equivalentes al 30% del precio spot del oro una vez que se tome una decisión de construcción aprobada por la junta directiva de MARA. [Más Información](#)

¹Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.

SEMANA 22/03/24

Novedades en proyectos y operaciones regionales²

21/03/24

Meridian Mining



La compañía ha recibido resultados positivos de las perforaciones en su proyecto Cabaçal, destacando avances significativos en el programa de perforación del Estudio de Prefactibilidad (PFS) de Cabaçal. La empresa ha anunciado hallazgos prometedores en ensayos metalúrgicos utilizando un reactivo más selectivo para sulfuros de cobre, logrando recuperaciones de cobre más altas que el reactivo utilizado previamente. El director ejecutivo, Gilbert Clark, expresó entusiasmo por el potencial de aumentar las recuperaciones de cobre, oro y plata en el proyecto. Además, la compañía está enfocada en aumentar la confianza en la base de recursos del depósito a través del programa de perforación y la exploración continua para desarrollar Cabaçal como un importante activo minero independiente en Brasil. [Más Información](#)

20/03/24

CleanTech Lithium



La empresa ha anunciado la puesta en funcionamiento de su planta piloto de extracción directa de litio (EDL) en Copiapó, Chile. La planta tiene una capacidad de diseño de una tonelada al mes de carbonato de litio equivalente como eluato concentrado. La primera producción de eluato se ha completado recientemente y se enviará en lotes a Norteamérica para su evaluación por parte de potenciales socios estratégicos. El CEO, Aldo Boitano, destacó que esta planta piloto permite a la empresa producir volúmenes a escala piloto de producto de grado batería, posicionándose como líder en el sector y marcando un hito significativo en su desarrollo. [Más Información](#)

Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo

22/03/24

Volta Metals



La empresa ha iniciado un estudio estructural como parte de sus esfuerzos de exploración en la propiedad de litio Falcon West en Ontario, Canadá. Este estudio tiene como objetivo mejorar la comprensión del sistema de litio identificado durante un reciente programa de perforación de descubrimiento. El programa confirmó la presencia de seis pegmatitas de espodumena-albita cercanas a la superficie, alojadas en pegmatitas de litio, cesio y tántalo en un corredor de 300 metros, con posibilidad de más descubrimientos. Volta Metals está finalizando su programa de exploración para 2024, que incluirá muestreo geoquímico, excavación de zanjas y perforación diamantina. [Más Información](#)

22/03/24

Ivanhoe Electric Inc.



La firma ha iniciado la perforación en su proyecto Cuprite Gold en Nevada, que cubre 44 kilómetros cuadrados en Walker Lane Trend, cerca de los descubrimientos multimillonarios de oro Silicon y Merlin de AngloGold. Se espera un programa de perforación de 7 a 10 pozos que abarcan unos 5.000 metros, utilizando métodos de circulación inversa a cargo de Envirotech Drilling de Winnemucca, Nevada. El presidente y director ejecutivo, Michael G. Allen, expresó su entusiasmo por este objetivo de perforación debido a las similitudes en la superficie con los mencionados descubrimientos de AngloGold. Silicon y Merlin han revelado más de 13 millones de onzas de oro y sugieren la presencia de más descubrimientos de oro de alto nivel en Nevada, especialmente en Walker Lane Trend. [Más Información](#)

² Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.